

El Primer Ministro Clark (segundo a la izquierda) consulta con los representantes provinciales.

ayudar a los individuos a renovar sus calderas de petróleo. Estamos preparados a contribuir a un programa de conservación energética industrial en el Canadá atlántico. Respecto al aislamiento de vivien das, varias provincias han indicado que se servirían mejor las necesidades locales si el programa canadiense de aislamiento de viviendas quedase bajo control provincial. Estamos preparados a llegar a un acuerdo mediante el que este plan pudiera transferirse, conjuntamente con mayores fondos federales.

## Nuevas iniciativas

Los primeros ministros apoyaron firmemente las necesidades de nuevas iniciativas para alentar la sustitución aumentada del petróleo por recursos energéticos más abundantes. Se prestó atención particular a la oportunidad de ampliar los mercados de gas natural en Ontario, Quebec y, quizás, las provincias marítimas, pero también se reconocía que en ciertas regiones había disponibles otros recursos tales co mo el uso mayor de residuos de madera en la Colombia Británica, carbón en Nueva Es cocia, proyectos hidroeléctricos en Manitoba, Quebec y Terranova y el desarrollo ampliado de fuentes energéticas renova bles en todo el país. Funcionarios federa les y de los gobiernos provinciales han comenzado a trabajar para identificar las zonas en que se puede iniciar esta sustitución en 1980.

También hemos debatido con los primeros ministros sobre los medios de ayudar a los ca nadienses menos capaces de aceptar los aumentos de pre cios y tratar de otros proble mas específicos. Estas medidas se tratarán, bien sea en el presupuesto federal o en conexión con la próxima conferencia de Primeros Minis tros que se había planeado para el 17 y 18 de diciembre. Este cambio de fecha permitiría a los funcionarios terminar el trabajo emanado de la conferencia y a los primeros

ministros tratar de otros asuntos.

## El partido Quebequés pierde escaños en las elecciones parciales provinciales

Los candidatos liberales ganaron las tres elecciones parciales de Quebec celebradas el 14 de noviembre, en vísperas del tercer aniversario de la elección del Partido Quebequés al gobierno de la provincia.

Las elecciones parciales se celebraron en los distritos de Maisonneuve (Montreal) Beauce-Sud (sudeste de la ciudad de Que - bec) y Prevost ( en las afueras de Montreal).

Los tres escaños son una ganancia neta para los liberales. Dos estaban en manos del Partido Quebequés y el tercero, Beauce-Sud, fue ganado en las elecciones de 1976 por Fabien Roy que dimitió para convertirse en líder del partido federal Crédito Social.

Los resultados se convierten claramente en un veredicto severo y un golpe a nuestro partido y nuestro gobierno, manifestó el Premier de Quebec René Lévesque ante la Asamblea Nacional. Aún si es dificil aceptar la voz del pueblo, es obvio que no podemos negar el mensaje. Hay un mensaje muy claro de descontento, más que un mero aviso o reprimenda. El señor Lévesque citó el tema social que incluye la in